

KRAFTSTOFF-EFFIZIENZ | FUEL EFFICIENCY

Um den ATHOS Reifen auch in Hinblick auf den Spritverbrauch zu testen, wurden im Sommer 2012 zwei interne Tests durchgeführt. Auf einer genau definierten Strecke fuhren ein Mercedes Actros und eine Iveco Stralis Zugmaschine, mit Euro 5 Motoren in Kombination mit Krone Aufliegern und jeweils ATHOS Bereifung, im Vergleich zu einem namhaften europäischen LKW Reifen. Nach dem ersten Durchgang wurden die Zugmaschinen getauscht sowie die Reifen gewechselt.

In the summer of 2012, two internal tests were conducted to analyse the ATHOS tyre in view of its mileage performance. Two different trucks, a Mercedes Actros and an Iveco Stralis, both equipped with an Euro 5 engine and Krone trailers, were put to the test on a defined course. Both vehicles used ATHOS and another well-known european premium brand in comparison. Trucks and tyres were changed after the first run.

DAS ERGEBNIS | THE RESULT:
Durchschnittlicher Diesel-Verbrauch | Average Diesel fuel consumption

ATHOS	Ø 28,7 Liter / 100 km
Europäisches Markenfabrikat / European major brand	Ø 29,2 Liter / 100 km



EIGENSCHAFTEN | CHARACTERISTICS

ATHOS TYRE LABEL DATA			
HG 2153	C	A	75 dB
HG 2154	D	C	76 dB
HG 2155	C	B	76 dB
HG 2156	C	B	75 dB
HG 2157	C	B	76 dB
HG 2158	D	C	75 dB
HG 2159	D	B	73 dB
HG 2160	D	B	76 dB
HG 2201	C	E	70 dB
HG 2205	E	C	76 dB
HG 2206	C	B	75 dB
HG 2253	D	A	76 dB
HG 2337	D	C	76 dB
HG 2338	E	B	76 dB
HG 2339	D	B	75 dB



I LOVE ATHOS KOLLEKTION | I LOVE ATHOS COLLECTION

Um die Exklusivität des ATHOS LKW-Reifens zu unterstreichen, wurde die *i love* ATHOS-Kollektion zusammengestellt, die Ihnen einzigartige Produkte anbietet: Von der ATHOS Weste, über die ATHOS Zigarre und 2 ATHOS Motivkalendern, einen ATHOS Trainings-Fußball bis hin zur verführerischen ATHOS Schokolade.

Um das Programm abzurunden wird zudem der hauseigene ATHOS Rotwein (Cuvée) aus den Jahrgängen 2009, 2010 und 2011 angeboten. Es ist also für jeden Geschmack etwas dabei.

To emphasise the exclusiveness of the ATHOS truck tyre, we created an *i love* ATHOS collection with different high quality products. This collection fulfills every heart's desire: the ATHOS vests, ATHOS cigarres, 2 ATHOS calendars, the ATHOS football and the enchanting ATHOS chocolate.

To complete this collection, we offers the in-house red wine ATHOS (Cuvée) from 2009, 2010 and 2011. So the collection contains something for everyone.



HÄMMERLING
G R O U P

Bielefelder Straße 216
33104 Paderborn | Germany

Fon +49 (0)52 54-99 79-0
Fax +49 (0)52 54-99 79-42

info@haemmerling.de
www.haemmerling.de

Weitere Informationen unter | More information at www.athos-tyre.com

ATHOS

HIGH-QUALITY TRUCK TYRE



Gültig ab 22.07.2013

THE HIGH QUALITY TRUCK TYRE

Der ATHOS wurde härtesten Prüfungen unterzogen und hat überzeugt: Mit dem TÜV-Zertifikat und TÜV Siegel auf dem Reifen zeugt er von hoher Qualität. Dabei spielen die sorgfältige Auswahl der Rohmaterialien, sowie eine konstante Entwicklung des Reifens nach Ansprüchen europäischer Fahrzeughersteller eine besonders große Rolle.

- TÜV-GEPRÜFT
- ISO 9001 ZERTIFIZIERT
- E & S MARKIERT
- DE-MINIMIS FÖRDERUNGSFÄHIG
- KRAFTSTOFF-SPAREND
- HOHE LAUFLEISTUNG UND GLEICHMÄSSIGES ABRIEBSBILD
- ENTWICKLUNG & VERANTWORTUNG NACH EUROPÄISCHEN STANDARDS UND MIT DEUTSCHEM KNOW-HOW
- RUNDERNEUERUNGSFÄHIGE 1A-PREMIUM KARKASSE
- NACHSCHNEIDBAR
- MIT SERVICE-NETZ FÜR DEUTSCHLAND

Der Erfolg gibt uns recht - so wird der ATHOS bereits von verschiedenen Erstausrüstern im Fahrzeugbau verwendet.

ATHOS has undergone tough tests and convinced: With the TÜV-certificate and the TÜV-signet on the tyre, it testifies for high quality. Carefully selected materials and suppliers ensures a constant development to meet with the requirements of European vehicle manufacturers.

- TÜV-CERTIFICATED
- ISO 9001 CERTIFICATED
- E & S MARKED
- DE-MINIMIS SUBSIDIZED
- FUEL SAVING
- HIGH MILEAGE AND EVEN WEAR PROFILE
- DEVELOPMENT AND LIABILITY ON A EUROPEAN STANDARD AND WITH GERMAN KNOW-HOW
- RETREADABLE 1A-PREMIUM CASING
- REGROOVEABLE
- WITH SERVICE NETWORK FOR GERMANY

The ATHOS tyre is a success story - which is why different suppliers in the vehicle manufacture branch have started to work with the ATHOS.



Dieser Showtruck ist bei Bedarf für Events / Messeveranstaltungen buchbar. If required, the showtruck is bookable for your events and exhibitions.

TECHNISCHE DATEN | TECHNICAL DATA

ATHOS TECHN. DATEN TECHNICAL DATA	Profil / Pattern	Load / Speed	Profiltiefe / Tread Depth	Gewicht / Weight
215/75 R 17.5	HG 2159 NEW	126/124 M	13,5	26,0 kg
	HG 2337 NEW ¹	126/124 M	15	27,0 kg
235/75 R 17.5	HG 2337 NEW ¹	132/130 M	15	30,0 kg
245/70 R 17.5	HG 2159 NEW	136/134 M	13,5	31,0 kg
245/70 R 19.5	HG 2158 NEW	133/131 M	13,5	34,0 kg
265/70 R 19.5	HG 2160 NEW	140/138 L	13,5	40,0 kg
13 R 22.5	HG 2205 NEW	154/151 M	15	69,0 kg
295/80 R 22.5	HG 2206	152/148 M	16,5	62,0 kg
	HG 2337 ¹	152/148 M	20,5	64,0 kg
315/80 R 22.5	HG 2205 NEW	156/150 M	15	66,0 kg
	HG 2206	156/150 M	16	66,0 kg
	HG 2337 ¹	156/150 L	22	70,0 kg
315/70 R 22.5	HG 2206	154/150 M	16	60,0 kg
	HG 2337 ¹	154/150 M	20	62,0 kg
	HG 2338 NEW ¹	154/150 M	20	66,0 kg
295/60 R 22.5	HG 2206	150/147 M	15	51,0 kg
	HG 2337 ¹	150/147 M	18	54,0 kg
315/60 R 22.5	HG 2206	152/148 M	15	54,0 kg
	HG 2337 ¹	152/148 M	19	58,0 kg
385/55 R 22.5	HG 2253 VA NEW	160 K (158 L)	13	66,0 kg
385/65 R 22.5	HG 2153 VA NEW	160 K (158 L)	13	72,0 kg

TRAILER:				
215/75 R 17.5	HG 2159 NEW	135/133 J	13,5	26,0 kg
235/75 R 17.5	HG 2159	143/141 J	13,5	29,0 kg
245/70 R 17.5	HG 2159 NEW	143/141 J	13,5	31,0 kg
245/70 R 19.5	HG 2158 NEW	143/141 J	13,5	34,0 kg
265/70 R 19.5	HG 2160 NEW	143/141 J	13,5	40,0 kg
385/55 R 22.5	HG 2155	160 K (158 L)	15	67,0 kg
385/65 R 22.5	HG 2156	160 K (158 L)	15	73,0 kg
	HG 2154	160 K (158 L)	17	81,0 kg
445/45 R 19.5	HG 2157 NEW*	160 J	13	68,0 kg
435/50 R 19.5	HG 2157	160 J	12,5	67,0 kg

BUS:				
275/70 R 22.5	HG 2201 NEW* ^{1/2}	148 / 145 J	19	49,0 kg

* Verfügbar ab Oktober 2013 | Available from October 2013
1) Mit M+S Kennzeichnung | M+S marked
2) Mit Seitenwandschutz für Busse und 5mm Tiefenindikator. | With sidewall protection and 5 mm depth indicator.
VA = Vorderachse | VA = Front axle

POWERED BY GERMANY

Im montierten Zustand ist die Kennzeichnung „Powered by Germany“ immer noch deutlich sichtbar. Damit weisen wir darauf hin, dass der ATHOS LKW-Reifen nach deutschen Standards und Vorgaben gefertigt wird. Dabei achten wir besonders auf eine sorgfältige Auswahl der Rohmaterialien, sowie eine konstante Entwicklung des Reifens nach Ansprüchen europäischer Fahrzeughersteller.



Einzelner ATHOS LKW-Reifen | Individual ATHOS truck tyre.

The mark „Powered by Germany“ is still clearly visible in a mounted condition. Therewith, we indicate that the tyre is being produced according to german standards and specifications. Because of this we are paying particular attention to the careful selection of raw materials and suppliers ensures a constant development to meet with the requirements of an European vehicle manufacturer.



Montierter ATHOS LKW-Reifen | Mounted ATHOS truck tyre.

ATHOS PROFILE | ATHOS PATTERNS

